

*Immer, wenn wir von Dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen spüren Dich ganz fest,
so, als wärst Du nie von uns gegangen.*

Stäfa, 10. März 2018



Wir danken allen, die Walter in seinem Leben Gutes getan haben. Für die vielen tröstenden Worte, Karten, Umarmungen, für die Zeichen der Liebe und Freundschaft, Geldspenden zu Gunsten des Hilfswerks Ärzte ohne Grenzen sowie für die Teilnahme am gemeinsamen Abschied von unserem lieben

Walter Weidmann

21. Mai 1931 bis 6. Februar 2018

Es ist schwer, einen lieben Menschen so unerwartet schnell zu verlieren, aber tröstend zu wissen, dass er in Stille und Würde schmerzfrei einschlafen durfte.

Die Trauerfamilien